



学習発表会 スローガン決定！

「未来への扉を開け 一誠学習発表会」

学習発表会まであと2日となりました。令和という新しい時代にふさわしい学習発表会にしようと、元号の意味のごとく、一人一人が心を寄せ合い新しいことを作り出していこうと学級がひとつになって練習しています。

今年のスローガンは、「未来への扉を開け 一誠学習発表会」です。考案者は6年生の新田ひよりさんです。全校の応募の中から代表委員会が選考し決定しました。新しい時代の幕開けにふさわしいスローガンとなりました。今年度の学習の成果を生かし、未来に向かって力いっぱい伸びようとする子どもたちの姿をどうぞご覧ください。

その後、一誠秋祭りが予定されています。台風の影響で延期され、変更にあたっての対応ではお手数をおかけしたことと思います。秋祭りは、子どもたちが楽しみにしている行事です。当日は、子どもたちの演技時間を見ながらの準備となりますが、楽しいひと時となりますよう御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

10月26日（土）

開場 8時30分

開演 8時45分

～11時45分

一誠秋祭り 12時～

※進行の都合により秋祭り開始時刻が前後することを御了承ください。



< 1年生練習の様子 大きな声で元気いっぱい >

○新しい先生の紹介

理科サポートティチャー来校



10月から3月まで、週2回程度となりますが、主に理科の実験等で学習支援をしていただくサポートティチャーが来校します。この事業は、福島県教育委員会の主催によるもので、授業等において有為な人材を活用することにより、学習のつまずきを解消し、ひいては、安心・安全な環境の中で心の安定を図ることを目的としています。お名前は、蛭田恭子先生です。蛭田先生は、特に生物に詳しく、虫などの小動物の知識も豊富です。授業はもとより休み時間も子どもたちとふれあい、好奇心を育てる支援をしてくださるものと期待しています。